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２月１６日（金）、令和５年度ＣＳ学校運営協議会「ふるさと講話会」を館小学校体育館

にて開催しました。 

当日は、富里地区に在住している農家の山本信頼さんを講師に、館小学校での農業に従事

してからのことについて、２年生以上の児童にお話をしていただきました。 

講話の中では、館地区に移住するきっかけとなったお話から、館地区で農業に従事してか

らの様々な人とのつながりについてお話をいただきました。まとめとして、館小学校の児童

に、これからの学校生活や家庭生活でのことについて、ご自身の経験をもとに、いくつかの

ことを伝えてくださいました。 

児童の方からは、数名の質問と各学年一人ずつが講話の感想を発表しました。感想発表で

は、当日の講話の内容から、印象に残ったお話を取り上げて、感想発表をすることができま

した。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
   講話の様子            感想発表         講師と６年生の記念撮影 

 

 

 
 

２月２０日（火）、第３回学校運営協議会を開催しました。今年度の学校での教育活動に

ついて、ご報告をした後、今年度の前期、後期の学校評価を提示し、学校関係者評価をいた

だきました。 

学校関係者評価の中から、いただいたご意見をまとめましたので、ご報告いたします。 
 

１ 学校の教育活動全般について（学校経営等の報告を受けて） 

 ・コロナが落ち着いてきた中で、学校の活動が元に戻りつつあることが嬉しく思います。 

 ・学校（先生）の教育活動の進め方はとても良かったと思っています。 

 ・コロナも５類となりましたが、コロナウイルス、インフルエンザの対応をしながら、 

スキー学習などを無事に行うことができてよかった。 

 ・先生方が多くの面で努力していただいていると思っている。 
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２ 令和５年度学校評価（保護者アンケート、児童アンケート、教職員評価）を受けて 

 ・前期より後期の評価が肯定的な評価になっていることは先生方のおかげだと思います。 

子供達をよろしくお願いします。 

 ・どのアンケートも前期より後期の方が全体的に好評価でとてもよかったと思います。 

 ・概ね肯定的な評価をいただいていると捉えました。今後も一層、児童の様子をしっかり 

と見て、先生方一丸となって学校活動を進めてほしい。 

  
３ 令和５年度 CS学校運営協議会の活動について 

 ・本年の活動内容も子供達の為になったと思います。 

 ・皆さん、集まっていただき大変だと思うが、活動を無事に行うことができて良かった。 

 ・講話会については、今後も毎年実施できればと思っている。先日の講話会でも、児童は 

人とのかかわりについて考えることができたと思っている。忙しい中ではあるが、人選 

も含めて、継続して進めていきたい。 

 ・講話会の児童の感想などを聞いていると、子供達はしっかり色々なことを考えているな 

と感じた。 

 ・保護者向けの講話会等も行っていく機会があれば検討していきたい。 

   
４ 学校の教育活動及び児童の様子について 

・配布される資料が分かりやすく、様子を知ることができ、良かったです。 

 ・子供達の学校（先生）へ対する安心感や信頼感が深くなったと感じました。 

 ・自分の考えをはっきり言えるとか色々な考え方を出せるということができていければ良 

いと考えている。 

 ・講話会の中で、マイクを持って、自分の考えを言えるということは素晴らしい。 

 ・今年度は色々な場面で児童が発表できる場を与えていただいていると思っている。 

  
５ 今後の館小学校の目指す姿について 

・新しい事にチャレンジしつつ、館小学校の良さを前面に出して、元気な子供達に育つよ 

うな学校にしてほしい。 

 ・現在同様、学校生活を楽しいものとし、小中学校のギャップを少なくし、小学校から中 

学校への進学時のストレスを減らす方向で行っていただければと思います。 

 ・個々の自己有用感を高める教育活動を期待している。 

・先生と児童生徒のコミュニケーションをしっかりと取ると良いと思います。 

・館にある文化を今後、子供達に伝承していければと思っているし、昔の学校の事を思う 

と、館小学校をぜひ残していってほしいと思っている。 

 
６ その他 

・コロナも５類に移行したことから、今後は学校の先生方とも懇親を深めていくこ 

とができればと思っている。 

 

  
 

  ４月２５日 第１回学校運営協議会（予定） 

        ・学校経営方針の承認  ・今年度の活動の協議  ・熟議 

 １０月    第２回学校運営協議会（町の合同ＣＳ運営協議会にて代替の予定あり） 

・前期教育活動の協議  ・今後の活動の協議  ・熟議 

  ２月    第３回学校運営協議会   

・年間の教育活動の協議  ・学校関係者評価  ・来年度に向けて   

令和６年度の学校運営協議会の予定 


